

**Sebastián Ramírez**

sebastianramirez@efinfo.mx

## El gran triunfo popular

“Es tiempo de mujeres” no fue solo una consigna, desde hace tiempo es una realidad y la gente lo demostró en todos los rincones del país, no solo en la elección presidencial, sino también en los estados que renovaron sus gubernaturas. A reserva de lo que se resuelva en los próximos días en la elección de Jalisco, en donde nuestra compañera Claudia Delgadillo triunfó con los votos del pueblo jalisciense, actualmente tenemos 13 mujeres gobernadoras, electas y en funciones, de las cuales 10 son del Movimiento de la Transformación. Este año a esa lista se sumó Margarita González Saravia en Michoacán, Rocío Nahle en Veracruz, y nuestra Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina.

En la Ciudad de México durante 3 años escuchamos de forma sistemática y permanente que la capital ya era de derecha. Todo era mentira. Clara Brugada tuvo una ventaja sobre la derecha y la mafia inmobiliaria que representa Santiago Taboada de 13 puntos porcentuales, es decir, más de 700 mil votos. En comparación con la elección intermedia del 2021, recuperamos más de 1 millón de votos para la Cuarta Transformación y varias alcaldías muy importantes.

Nuestro Movimiento gobernará en Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Iztacalco, Iztapalapa, GAM, Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Venustiano Carranza, Tlalpan y Xochimilco. Sin embargo, somos demócratas y hemos reconocido que los resultados no nos favorecen en 2 alcaldías, aunque nuestros candidatos y candidatas hicieron un trabajo excepcional durante la campaña. En el resto continuaremos al pie del cañón en los conteos y vías legales correspondientes, toda vez que la diferencia es muy pequeña. Vamos a luchar voto por voto. Por otro lado, algo que debemos destacar es la

gran aportación que nuestra Ciudad hace al Plan C. Ganamos 26 distritos locales de 33 y 19 distritos federales de 22, se trata de 19 diputados y diputadas que serán fundamentales en el Congreso federal para aprobar las reformas que quedaron pendientes en la legislatura saliente. Con los votos de la gente en todo el país logramos obtener la mayoría calificada.

A pesar de lo anterior, la derecha en días recientes orquestó toda una campaña de engaño en medios y redes sociales bajo el falso argumento de que nuestra bancada está “sobrerepresentada” en la capital. En este sentido, vale la pena recordar que la Constitución de nuestra Ciudad en su artículo 29 fracción B, prevé que ningún partido podrá contar con un número de diputaciones por ambos principios que represente un porcentaje del total del Congreso que exceda en ocho puntos a su votación válida emitida, supuesto que no se actualiza en el caso de ninguno de los tres partidos que integran nuestra Candidatura Común, Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México. Lo anterior ya ha sido confirmado el pasado domingo por el propio Instituto Electoral de la Ciudad de México, que ya concluyó con la asignación de Diputaciones por Representación Proporcional y dio los siguientes resultados: Morena, 9; MC, 3; PT, 3; PVEM, 4; PRD, 1; PRI, 3; y PAN, 9. De acuerdo con nuestra autoridad electoral, ningún partido político está sobrerepresentado en el Congreso de la Ciudad.

Finalmente, enfatizar en lo orgullosos que estamos del gran triunfo popular del cual deriva la primera Presidenta de México en la historia, y especialmente que el pasado 2 de junio se ratificó que nuestro Movimiento está fuerte, que la Ciudad de México es progresista y que seguirá siendo el bastión de la izquierda y de la Cuarta Transformación.



Los últimos meses estuvieron repletos de intenso debate público, de un sinfín de encuestas y mediciones, algunas imprecisas, de campañas negativas y mentiras, pero también de organización, de aspirantes que recorrieron miles de kilómetros, que tocaron corazones y revolucionaron consciencias. Finalmente, el domingo 2 de junio el Pueblo hizo valer su voluntad a través de las urnas, volvió a hacer historia. Una votación histórica de cerca de 36 millones de votos le dieron la victoria a la Doctora Claudia Sheinbaum, la hoy virtual Presidenta electa y la primera mujer en 200 años que conducirá los destinos de la Nación.

